
Fragen zu Sportbremsbelägen
Beitrag von „Blackhawk“ vom 23. Oktober 2009 um 21:04

Hallo Leute,

Sportbeläge sind eigentlich für Rundstrecken entwickelt bekommen dort auch die nötigte
Betriebstemperatur

Im Alltagsbetrieb neigen die sehr oft zu Quietschgeräuschen. 

Auch muß man aufpassen, da Sportbeläge oft keine Straßenzulassung haben 
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